

平成29年度 第24回番組審議会議事録

【開催日時】 平成30年3月15日(木) 11:00～12:45

【会 場】 東京ベイネットワーク 大会議室

【番組審議委員】(50音順)

秋山 利裕 委員(江東区観光協会 理事長)
石島 龍治 委員(江東区商店街連合会 会長)
落合香代子 委員(子育て支援団体ママリングス 代表)
片山 祐子 委員(タウン誌深川 編集長)
小松 和也 委員(中央エフエム株式会社 代表取締役)
鈴木 章夫 委員(築地食のまちづくり協議会 理事長)
丸山 聡一 委員(深川八幡宮 宮司職務代理者)

【会社側出席者】

代表取締役会長	平田和俊
代表取締役社長	高田稚彦
取締役	河野尚行
放送部部长	井守正樹
営業部部长	大貫隆夫
放送企画制作課長	中島紀志
放送業務推進担当課長	山賀正浩

【議 事】

- 1)出席者紹介:井守部長
- 2)開会挨拶:高田社長
- 3)議事:
 - ① 前回のご意見を受けて
 - ② 今年度自社制作番組の取組
 - ③ 平成30年度の主な取組
- 4)委員の皆様からのご意見
- 5)閉会挨拶 平田会長

【高田社長冒頭あいさつ】

地域の情報を地域の皆様へお伝えする、また江東区、中央区の魅力を広く発信するのに重要な役割を担っているコミュニティチャンネルですので、これまで以上に愛されるチャンネルになるために、委員の皆様の忌憚のないご発言をお願い致します。

【委員各位からのご意見】

- ①地元は以外と近くて遠い。そういう意味で街歩き番組は地域の深い情報が分かって良い
- ②深川八幡祭り生中継は、参加町会を事前に取材した番組が当日の生中継をグレードアップさせた
- ③民放各社の賑やかな番組とは一線を画した落ち着いた番組作りは、ケーブルテレビならではである
- ④首都圏と地方の局の番組交換は、互いを補う有意義な情報発信である
- ⑤街歩き、食べ歩き番組は、地域観光や商店街活動の活性化にも繋がると思う
- ⑥隅田川など水辺の魅力溢れるエリアとして、江東区・中央区のこれからの積極的にPRして欲しい
- ⑦およそ60人いる江東区の‘まち歩き案内人’のPRや、番組との連携を検討して欲しい
- ⑧年々、内容や企画が濃くなって、面白い番組が増えてきた
- ⑨深川八幡祭りでのツイッター投稿の生送出は、LIVE感があって良かった
- ⑩部活動紹介番組は、子供たちの素の表情が見られて新鮮
- ⑪区民参加型のカラオケ番組を実施するなら、視聴者参加企画があった方が良い
- ⑫花火大会の生中継は、今年は天気が悪かったので自宅TVで楽しめた
- ⑬子育て支援など地域で活躍されている方を題材に、暮らしやすさのアピールは必要

【平田会長閉会あいさつ】

委員の皆様から厳しいご意見を頂きながら、年々成長出来ているのかなと自負しています。「見たい」といわれる番組作りが使命だと思っていますので、これからも地元の皆さんと一緒に励んで参ります。

以上